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10 PRÉSIDENCE Madame Sophie MOU RA (PLR}, Présidente 
11 
12 VICE-PRÉSIDENCE Monsieur Frédéric Blanc (PS et Indépendants), Vice-président 
13 
14 BUREAU Monsieur Sébastien ANDREY (PDC), Scrutateur 
15 Monsieur Christophe BIERI (UDC), Scrutateur 
16 Monsieur Joseph MAURON (PS et Indépendants), Scrutateur 
17 Monsieur Julien TERCIER (PLR), Scrutateur 
18 
19 PRÉSENTS Mesdames, Messieurs 
20 Antoinette BOSSON (PLR) - Eric BUCHS (PDC) - Francis DUPRE (UDC) - 
21 Samuel FAVRE (PLR) -Anne FAVRE-MORAND (PS et Indépendants) -Amélie 
22 GAPANY (PLR) - Patrice GREMAUD (PLR) - Sabine GUILLET (PLR) - Daniel 
23 GUMY (PDC) - Bertrand HUGUENOT (PLR) - Etienne HUYGHE (PS et 
24 Indépendants) - Corinne JOLLIET (PS et Indépendants) - Frédéric JORDAN 
25 (Indépendants) - Dominique MAGLI (PDC) - Eric MAGNIN (PLR) - Pierre 
26 MAURON (PS et Indépendants) - Florence PASQUIER (UDC) - Laurent 
27 PASQUIER (Indépendants) - Yves PASQUIER (PDC) - Louis PITTET (UDC) - 
28 Eric RABOUD (UDC)- Florian SUDAN (PLR) - Monsieur Steve ULDRY (PLR) 
29 
30 EXCUSÉ Monsieur Jean-Daniel FALCON NET (PLR) 
31 
32 TOTAL 29 présents -1 excusé, soit une majorité absolue de 15 
33 
34 CONSEIL COMMUNAL Monsieur Stéphane SCHWAB, Syndic - Madame Catherine BEAUD, Vice- 
35 Syndique - Monsieur Antonin CHARRIÈRE - Madame Sylvie BOSSON - 
36 Monsieur Claude JELK - Monsieur Daniel BLANC - Monsieur Wolfram 
37 SCHUWEY 
38 
39 SECRÉTAIRE Madame Diana SANTOS 
40 
41 RÉDACTEUR DU PV Monsieur Hugo DELABA YS 
42 
43 HUISSIER Monsieur Philippe SAVARY 
44 

PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE DU CONSEIL GÉNÉRAL 
DU 20 AVRIL 2021 - DE 20HOO À 22H31 

à la salle polyvalente à la route des Monts 14 



CONSEIL GÉNÉRAL DE RIAZ 

45 OUVERTURE DE LA SÉANCE 

46 
47 À 20.00 heures, Madame la Présidente ouvre la séance du Conseil général du 20 avril 2021 en ces mots: 
48 
49 « Mesdames, Messieurs, chers collègues, 
50 
51 C'est avec une certaine émotion, que j'ouvre ce soir la dernière séance du Conseil général 2020-2021 mais 
52 également la dernière séance de la législature 2016-2021. Je salue Monsieur le Syndic, Mesdames et 
53 Messieurs les Conseillers communaux ainsi que vous toutes et tous, chers collègues du Conseil général. 
54 
55 Tout d'abord, je vous prie d'excuser l'absence de Jean-Daniel Falconnet. 
56 
57 Je salue Madame Diana Santos, la secrétaire communale, Monsieur Hugo Delabays, le secrétaire désigné 
58 au procès-verbal, Madame Gentridë Huruglica, caissière, sans oublier notre précieux huissier, Monsieur 
59 Philippe Savary. Je les remercie pour leur travail remarquable, leur formidable engagement et investissement 
60 pour notre Commune. 
61 
62 Je profite également de l'occasion pour vous informer que l'administration communale a engagé son 
63 nouveau caissier communal. Il s'agit de Monsieur Olivier Bonte, présent en ce début de séance. Je passe la 
64 parole à Monsieur le Syndic pour une brève présentation. 
65 
66 Monsieur le Syndic intervient en ces mots : 
67 
68 « Merci Madame la Présidente, 
69 
70 A l'issue de la procédure de sélection et de « /'assessment » par la commission composée de Mesdames 
71 Santos secrétaire communale, Beaud, Vice-Syndique, Messieurs Charrière et Schuwey conseillers 
72 communaux et Monsieur Schwab, Syndic, le Conseil communal a le plaisir de vous présenter Monsieur 
73 Olivier Bonte, notre nouveau caissier communal à compter du 1er mai 2021. Monsieur Bonte habite Bulle, 
7 4 est âgé de 47 ans, est marié et à deux enfants. Disposant d'une solide carrière dans le domaine des finances 
75 (il a même travaillé dans les années 90 avec un ancien Syndic de Riaz qui se reconnaîtra sûrement), il a 
76 officié dans le domaine bancaire, puis dans le domaine comptable auprès d'entreprises de construction de 
77 la région. Son expérience de l'administration générale, de la direction financière et des ressources humaines, 
78 de la gestion du portefeuille des assurances de patrimoine ou encore de la formation d'apprenti-e-s font de 
79 lui la personne idéale pour ce poste à hautes responsabilités. Monsieur Bonte est d'ores et déjà assermenté 
80 et prêt à relever les défis de la prochaine législature, le projet du nouveau modèle comptable harmonisé 2 
81 (MCH 2). Le personnel de l'administration s'est également réjouit de son engagement et à ce qu'on m'a dit, 
82 apprécie qu'une présence masculine vienne compléter l'équipe. 
83 
84 Je profite de l'occasion qui m'est donnée pour remercier Gentridë notre Caissière qui attend un heureux 
85 événement et nous quittera cette année. Le Conseil communal tenait à te remettre une petite attention ainsi 
86 que ses meilleurs vœux pour ton futur. Nous te souhaitons une excellente transition avec Monsieur Bonte et 
87 beaucoup de bonheur avec ton bébé. » 
88 
89 Madame la Présidente intervient en ces mots : 
90 
91 « Merci Monsieur le Syndic pour ces informations. Monsieur Bonte, au nom du Conseil général, je vous 
92 souhaite la bienvenue et beaucoup de satisfaction dans ce nouvel emploi. Belle soirée et au plaisir de vous 
93 revoir. ». 
94 
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